



## 深い香りをまとった美しい秋バラが続々開花 香りのばら園が見頃を迎えています



令和4年10月11日撮影

国営越後丘陵公園では、10/8(土)に「香りのばらまつり・秋」がスタートしました。  
「香りのばら園」ではバラが見頃を迎えています。

- 涼しい秋の気候に合わせてゆっくり開花するので、芳香な秋バラが1日中楽しめます。
- 花の形がよく、深い色合いが楽しめることも秋バラの特徴です。
- “実りの秋”ローズヒップのガーランドもオススメです。
- 「香りのばらまつり・秋」は10/30(日)まで開催します。

皆様には御多忙中のことと存じますが、取材並びに記事掲載を賜りますようお願い申し上げます。

### 【お問合せ】

越後公園管理センター 企画運営グループ：堀澤・緒方・中野

〒940-2082 新潟県長岡市宮本東方町字三ツ又1950-1

電話：0258-47-8001 FAX：0258-47-8002

公園 HP：<https://echigo-park.jp/>

facebook：@echigopark

instagram：@echigohillsidepark

twitter：@echigo\_park



facebook



instagram



twitter